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　目標は達成しているのに、評価結果の総括を見ると「・・・の必要がある」と
いった内容のものが、約70%もあった。
　本来は、目標達成しているため「・・・改善できた」あるいは「・・・向上した」と
なるハズ。これは、そもそもの目標設定に間違いがあるのではないでしょう
か・・・と考えられても仕方ないでしょう。
それぞれの目標設定をするのには、様々なものでしょうけれど、１つの案とし
て・・・28年度の目標から達成できた数字を29年度の目標とするのはいかが
なものか。
例）コミュニティ育成支援
２８年　目標：延べ30団体、人
　　　　結果：延べ74団体、人
　　　　目標達成
29年　目標：延べ74団体、人
と、いうふうにする。
　結果を反映させることにより、より、充実した仕事やサービスが得られるの
ではないでしょうか。
　是非、参考にしていただきたい。

　ご意見ありがとうございます。
　ご指摘のとおり「運営方針」は単年度の方針であるため、全ての具体的取
組項目の業績目標が達成している場合は「・・・改善した」、「・・・向上した」と
総括した方が良いと考えられますので、今後目標の設定も含め検討させて
いただきます。
　運営方針の戦略の中には、「港区まちづくりビジョン」や大阪市の「区政運
営基本方針」の取組が含まれており、これら戦略項目は引き続き取り組む必
要があることから、業績目標が全て達成している場合でも「・・・必要がある」
との総括が必要な場合がありますが、表現を工夫させていただきます。 全体会議
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29～33年（大阪みなと中央病院）地元反対、諸先生流出等諸々反論がでて
いますがそれでもするのですか。築港商跡地の方が病院に向いているので
は。

・平成27年1月に大阪市戦略会議で決定した弁天町駅前土地区画整理記念
事業計画では、弁天町駅前の用地を活用して、記念事業として、広く区民に
役立つ、今後の港区のまちづくりに貢献する公共施設（（仮称）区画整理記
念・交流会館）を整備（平成33年度開業予定）するとともに、移転後に隣接す
るみなと中央病院との連携・協力のもと、港区の地域医療・災害時医療の拠
点機能を形成することとしています。
・この方針により、平成28年8月にはみなと中央病院の運営主体へ、弁天町
駅前にある市用地の売却を完了しており、今後建設工事が進められて、平
成31年度には移転・開業される予定となっています。
・なお、病院移転後の築港地域については、同戦略会議において、「病院移
転後の受診機会の確保に努める」ことが確認されており、これを踏まえて関
係者への働きかけなどを行ってまいります。

全体会議
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市岡商業高校跡地の件ですが、目標の内容「地域の声を踏まえた関係局と
の調整」とありますが、関係局の考えはどのような案の中身なのでしょうか。
地域の声は学校、それも大学をと聞いていますが・・・
関係局はどのような働きをされているのでしょうか。どのような案があるので
しょうか。具体的に教えてほしいです。
よろしくお願いします。

・市岡商業高校跡地については、大阪市教育委員会が所管する処分予定
地となっているため、港区の意向を生かした活用を行うには、同委員会(事
務局）との協議・調整を要するほか、市としての方針決定が必要です。
・平成26年4月には市場調査結果、地元から頂いた大学誘致の要望などを
踏まえ、大阪市戦略会議で大学等の設置を条件とした売却を行うこととし、
入札を実施しましたが、申し込みがありませんでした。このような結果を踏ま
えながら、検討を進めておりますが、これまでの経過や区民の皆様のご意
見・ご要望を踏まえて、今後関係局と協議を進めてまいります。

全体会議
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